

Berufswahltag

Die Berufswahltag in der Schule Halden sind in der Regel in der Osterwoche und sind dazu da Schnupperlehrbewerbungen zu schreiben, Berufe kennenzulernen, Lehrstellen zu suchen, Lebensläufe zu schreiben und das Bewerbungsdossier zusammenzustellen.

1. Sekler

Die 1. Sekler sind gerade am Anfang. Sie informieren sich über die Berufe. Sie besuchen in der Berufswahlwoche Berufe und sie erstellen ihren Lebenslauf. Vielleicht machen sie sich auch Gedanken darüber, wer sie sind und was sie gut können. Zudem schreiben sie vielleicht bereits eine erste Schnupperlehrbewerbung.

2. Sekler

Die 2. Sekler sind auf dem Weg eine Schnupperlehre zu suchen und auf der Suche nach ihrem passenden Beruf. Einige Klassen fangen schon jetzt an Lehrstellenbewerbungen zu schreiben. Die 2. Sekler machen sich bereit für die Vorstellungsgespräche und haben einen Termin beim Fotografen um ein gutes Bewerbungsfoto zu haben. Sie trainieren ihre Auftrittskompetenz und bereiten ihr Bewerbungsdossier vor indem sie alle ihre Unterlagen wie zum Beispiel Zeugnisse, Stellwerkresultate, Schnupperrückmeldungen und den Lebenslauf zusammentun.

3. Sekler

Wir 3. Sekler suchen aktuell nach einer Lehre und arbeiten an unseren Halbjahresprojekten. Wir bekommen sehr viel Hilfe von den Klassenlehrpersonen und auch von den Hilfslehrpersonen, die sich in der Suche von Lehrstellen spezialisieren. Alle 3. Sekler haben zudem ein Spezialprogramm zum Thema «Geld und Schulden».

Die meisten in unsere Klasse suchen nach einer Lehre da viele noch nicht so viel Erfolg hatten mit der Lehrstellensuche. Viele machen sich Gedanken über das 10. Schuljahr und andere arbeiten an ihren Projekten weiter. Die, welche eine Lehre haben, arbeiten gerade jetzt an diesen Beiträgen. Die Berufswahlwoche gefällt allen, weil alle gerne sich auf die Suche nach einer Lehrstelle machen und dies mit extra Hilfe. Für die, die schon eine Lehrstelle haben, ist es ein wenig unspannend.

Wir schreiben diesen Artikel, weil wir schon eine Lehrstelle haben als Fachfrau Betreuung EFZ und als Fachfrau Gesundheit EFZ. Am Anfang war es schwer aber später wurde es einfacher, weil wir den Dreh rausbekommen haben.

N.H. und L.S.

